



Cayetano Portugués Fernández, con DNI _____, portavoz del colectivo local de Compromís por Orihuela, de conformidad presenta esta moción a los grupos políticos representados en el ayuntamiento de Orihuela.

MOCIÓN

PARA LA CREACION Y REGULACION DE AULAS PARA EL ESTUDIO 24H EN ORIHUELA

El municipio de Orihuela cuenta con estudiantes de secundaria y universitarios, opositores, estudiantes de ciclos formativos y otros sectores de la educación no formal. El volumen de estudiantes reclama unos servicios de Biblioteca y Salas de Estudio que hasta ahora no se han venido prestando.

La Biblioteca Municipal de Orihuela no dispone de Salas de Estudio, quedando así relegados los oriolanos y oriolanas al uso de la sala de estudios de la UMH, a la cual sólo pueden asistir estudiantes de esta universidad.

Una de las demandas más importantes de nuestros estudiantes es la creación de una sala de estudio pública y acorde a las necesidades reales.

Actualmente, la biblioteca municipal María Moliner presta un servicio al ciudadano de 10:00h a 14:00h y de 17:00h a 21:00h de lunes a viernes, y de 10:00h a 13:00h los sábados.

Los estudiantes llevan a cabo su actividad lectiva de lunes a viernes, quedando el grueso del estudio para los fines de semana. Sin embargo, tanto durante las tardes de los sábados como los domingos los estudiantes de Orihuela no tienen ningún espacio donde llevar a cabo sus actividades complementarias relacionadas con sus estudios, por lo que se ve necesario que se abra la biblioteca también en este período, al igual que ya ocurre en otras bibliotecas de la Comunidad Valenciana.

Desde Compromís por Orihuela creemos que el servicio de Biblioteca Municipal y aulas de estudio debería haber extendido su horario para cubrir las necesidades de nuestras estudiantes hace mucho tiempo y en la actualidad, estos estudiantes han tenido que desplazarse a otros municipios durante los fines de semana para estudiar, ya que, por ejemplo, Elche cuenta con una red de salas de estudio que abre las 24 horas y otras localidades en la región murciana cuentan con horario extendido en periodo de exámenes.

Desde Compromís por Orihuela creemos que es necesario darle un empuje a la vida cultural de la ciudad para que posibilite a los más jóvenes su máximo desarrollo académico y profesional.

Además en Orihuela hay una notable falta de lugares de ocio, donde en estos tiempos de crisis puedan acudir nuestros jóvenes ya de por sí con una economía mermada, por ello se considera que las aulas de estudio y las bibliotecas con su punto de internet y local de lectura, pueden ser una primera medida para avanzar en este problema.

Es necesario también considerar, que el periodo de horario ampliado de apertura para exámenes debe contemplar los diferentes calendarios que marcan los nuevos y antiguos planes de estudios, en la actualidad hay un desajuste en los mismos.

En consecuencia, solicitamos que el Pleno del Ayuntamiento:

-Que por parte del Equipo de Gobierno se realicen las gestiones necesarias para llevar a cabo la ampliación del horario de la biblioteca municipal María Moliner.

-Que se dote además de más enchufes para la conexión de ordenadores portátiles así de una mejor conexión a internet.

-Que desde el principio del curso académico se establezca un horario fijo para este servicio, tanto para el periodo ordinario como para el extraordinario en fechas de exámenes, para que los estudiantes de nuestra ciudad sepan desde el principio del curso cuales van a ser los horarios, estén siempre informados y no tengan que depender de los anuncios y de las modificaciones de horarios que se realizan en cada época.

- Que de forma inmediata se convoque a las diferentes asociaciones juveniles, estudiantiles y cualesquiera que se considere a una reunión para tratar este tema y encontrar una solución conjunta.

-Que de forma inmediata se comience a elaborar un plan de catalogación de recintos públicos que podrían ser utilizados por la concejalía de juventud y educación como salas de estudio alternativas.

- Que se mejore el actual acuerdo con la UMH para trazar un plan conjunto en cuanto a horarios de salas de estudio.

En Orihuela, a 24 de octubre de 2016.

A efectos de notificación, contactar con: